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Глава администрации Центрального 
округа Амангельды Мендубаев посе-
тил открытый урок в детской школе 
искусств № 2, который прошел  в рамках 
проекта «75 Добрых Дел»      с. 2

75 дОбрых дел

Правительство РФ ре-
шило провести Всерос-
сийскую перепись насе-
ления в новые сроки –  
в  сентябре 2021 года.  
К этому времени ожида-
ется стабилизация эпиде-
миологической ситуации 
в стране.

Как напомнили в Омскстате, 
изначально перепись планиро-
валась в 2020 году, однако из-за 
пандемии COVID-19 Правитель-
ством Российской Федерации 
было принято решение о пере-
носе мероприятий на 2021 год.

В настоящее время в стране 
наметилась позитивная дина-
мика в борьбе с эпидемией 
COVID-19, постепенно снижает-
ся число новых случаев заболе-
вания, запущена программа вак-
цинации. В этой связи сентябрь 
2021 года рассматривается как 
наиболее безопасный период 
для проведения Всероссийской 
переписи населения.

важно 

Главным нововведением 
Всероссийской переписи 
населения станет возмож-
ность самостоятельно за-
полнить электронный пе-
реписной лист на портале 
Госуслуг.

Проведенный Росстатом ана-
лиз показал, что в сложившихся 
условиях оптимальным пери-
одом для переписи является 
сентябрь. Это время, когда люди 
возвращаются из отпусков, ак-
тивно готовятся к учебному и 
деловому году, решают различ-
ные вопросы с государством, 
чаще пользуются электронными 
услугами. Еще один немаловаж-
ный фактор — в сентябре не 
наблюдается массового распро-
странения сезонных простудных 
заболеваний.

Всероссийская перепись 
населения впервые проходит в 
цифровом формате, россияне 
смогут самостоятельно запол-
нить электронный переписной 
лист на портале Госуслуг. При 
обходе жилых помещений пе-
реписчики будут использовать 
планшеты со специальным про-
граммным обеспечением. Также 
пройти перепись можно будет 
на переписных участках, в том 
числе в помещениях МФЦ.

 

ПереПИСь 
ПрОйдет
В СентЯбре

ПОЛЕЗНО ЗНАТЬ
Мэр города Омска Оксана Фадина по-
делилась мыслями о работе женщин во 
власти, подробностями личной жизни, 
а также рассказала о своей странице в 
инстаграме      с. 3

ПО ЗОВУ СердЦа

«Адмирал» является самой современной 
модификацией на российском рынке: вме-
стимость 96 пассажиров, три широких двер-
ных проема, просторные накопительные 
площадки, наружная система видеоконтро-
ля, wi-fi. Новый транспорт низкопольный, 
обеспечивает удобную посадку пассажиров 
с ограниченными возможностями здоровья. 

Трамвайные вагоны вмещают до 178 
пассажиров, отличаются экономичностью 
и комфортабельностью. Салоны оборудо-
ваны просторной площадкой для детских 
колясок и инвалидных кресел и 29 местами 
для сидения, налажена система аудио- и ви-
зуального информирования об остановках. 
Компьютерное управление, ГЛОНАСС.

Общая пассажировместимость автобуса – 
111 человек, мест для сидения – 28. Автобусы 
низкопольные, что позволяет  пассажирам 
безопасно перемещаться по всей длине 
салона. Пневматическая система наклона 
кузова делает посадку и высадку из автобуса 
комфортной. С внешней стороны автобусы 
оборудованы кнопками вызова водителя. 

ТРОЛЛЕЙБУС «АДМИРАЛ» ТРАМВАЙ «СПЕКТР» АВТОБУС  «VOLGABUS СИТИРИТМ»

нОВый УрОВень 
ГОрОдСКИх ПереВОЗОК

Более 200 автобусов,  
33 современных троллейбу-
са, 24 трамвая приобретено 
за последние три года по 
инициативе губернатора 
Омской области Александра 
Буркова и мэра Омска Окса-
ны Фадиной. Еще 29 новых 
троллейбусов выйдут на 
маршруты в этом году.

Омичи, которые регулярно 
пользуются общественным транс-
портом, уже смогли по досто-
инству оценить новые машины, 
работающие на городских марш-
рутах. Это 20 автобусов НефАЗ, 
100 автобусов ПАЗ, 100 автобусов 
малого класса «Луидор», приоб-
ретенные в 2018 году.

#ОМСКМЕНЯЕТСЯ

В 2020 году благодаря за-
ключению контракта на сумму 
688 млн рублей с уральским 
акционерным обществом «Урал-
трансмаш» город приобрел 24 
современных трамвая «Спектр». 
Большая часть трамваев уже 
работает на маршрутах № 2, 4, 8 
и 9, остальные еще проходят пу-
сконаладочные работы и обкатку. 
Это самое крупное обновление 

трамвайного парка Омска начи-
ная с 1991 года. Новые трамваи 
получают хорошие отзывы пасса-
жиров и водителей, в них гораздо 
теплее, чем в старых вагонах.

В конце прошлого года 33 
новых  троллейбуса «Адми-
рал», приобретенных в рамках 
нацпроекта «Безопасные и ка-

оТ ПЕРвоГо ЛИЦа

Мэр Омска Оксана Фадина:  «Транспорт в жизни любого совре-
менного человека стал неотъемлемым условием. Общественный 
транспорт не должен отставать от требований динамичности, 
современности и своевременности. Ну и, конечно, главное – это 
комфорт, который почувствуют наши жители».

чественные автомобильные до-
роги», уже вышли на городские 
маршруты № 4 «Железнодорож-
ный вокзал – пос. Ермак» и № 3  
«Железнодорожный вокзал –  
пос. Чкаловский». В этом году 
город получит еще 29 низко-
польных троллейбусов, 26 «Ад-
миралов» уже прибыли в трол-
лейбусное депо МП Омска «Элек-
трический транспорт». Они будут 
работать на маршрутах № 15  
«Пос. Чкаловский – ул. Гашека» и 
№ 67 «Пос. Солнечный – ОНПЗ».

После обновления подвижно-
го состава маршруты, на которые 
выходят троллейбусы «Адмирал» 
(№ 3, 4, 15, 67), становятся маги-

Новые автобусы «VOLGABUS Ситиритм» стали подарком не только для омичей, но и для водителей

стральными и работают с 06:00 
до 23:00 с интервалом движения 
не более 10 минут. И омичи могут 
без длительного ожидания на 
остановках с комфортом переме-
щаться по городу с раннего утра 
до позднего вечера.

Кроме того, благодаря нац- 
проекту «Безопасные и качествен-
ные автомобильные дороги» в этом 
году на маршрут № 22 «Ул. Бар- 
хатовой – МСЧ-9» вышли  20 ав-
тобусов «VOLGABUS Ситиритм», 
работающих на газомоторном 
топливе. Машины прибыли в Омск 
в конце прошлого года, а 6 февра-
ля 2021 года уже вышли в рейс по 
магистральному маршруту.
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Открытый урок посетил глава 
Центрального округа Амангельды 
Мендубаев. Он поздравил юную 
флейтистку Полину Искоренко 
с недавним успехом на XIX Мо-
лодежных Дельфийских играх и 
вручил в подарок телефон.

Полина Искоренко обучается 
в детской школе искусств № 2  
им. А.А. Цыганкова по классу 
флейты. Ее педагог – заслуженный 
деятель культуры Омской области 
Геннадий Щенников. За 8 лет обу-
чения Полина Искоренко неодно-
кратно становилась победителем 
международных, всероссийских и  
региональных конкурсов.

В ноябре 2020 года Полина 
завоевала бронзовую медаль  
XIX Молодежных Дельфийских 
игр России и стала лауреатом 
второй степени Всероссийского 
конкурса «Молодые дарования 
России».

 «Большое спасибо родителям 
и педагогам школы за то, что вос-
питывают в детях любовь к музыке, 
развивают в них таланты и спо-
собности, благодаря ежедневным 
усилиям, труду и терпению. Брон-
зовая медаль Дельфийских игр –  
это показатель высокого уровня 
мастерства. Дельфийские игры в  
2020 году были приурочены к 75-ле-
тию Победы в Великой Отечествен-

ной войне. В Центральном округе 
мы реализуем проект «75 Добрых 
Дел», который также посвящен этой 
дате и юбилею нашего округа», –  
отметил глава администрации 
Центрального округа Амангельды 
Мендубаев. 

За период проведения кон-
курса омичи совершили много 
добрых дел: ветерану труда пода-
рили инвалидное кресло-коляску, 
муниципальному приюту для жи-
вотных передали гуманитарную 
помощь, нуждающимся омичам –  
одежду, жители установили дере-
вянную горку во дворе дома, по-
жилому мужчине с ограниченными 
возможностями здоровья подари-
ли телефон, в Областной детской 
клинической больнице установили 
«Коробку храбрости» с игрушками.

Принять участие в конкурсе 
могут все желающие. Он проходит 
по четырем номинациям:

Глава администрации Центрального округа Амангельды Мендубаев поздравил Полину Искоренко 
с успешным выступлением на Дельфийских играх

Полину воспитывает мама Татьяна Искоренко, врач скорой помощи, 
которая ежедневно спасает жизни больным COVID-19 

ПОддержКа мОлОдых дарОВанИй
В детской школе искусств № 2 им. А.А. Цыганкова состоялся открытый урок по классу 

флейты. Мероприятие прошло в рамках проекта «75 Добрых Дел», который реализуется 
на территории Центрального округа. 

Конкурс социально зна-
чимых поступков «75 До-
брых Дел» стартовал в Цен-
тральном округе 1 декабря.  
В настоящее время уже 
реализовано 50 добрых 
дел, участие в них приняли 
более 150 человек.

ЦИфРы

Ветерану труда Надежде 
Ивановне Плотициной 
передали инвалидное 
кресло-коляску

ксТаТИ

В этом году в форуме при-
няли участие более 20 
команд из учреждений 
высшего и среднего обра-
зования.

МОЛОдЕжЬ

Форум проводился по иници-
ативе администрации Централь-
ного округа уже в восьмой раз. 
Его соорганизаторами являются 
департамент общественных от-
ношений и  социальной политики 
администрации города Омска, 
Межрегиональное национальное 
культурно-спортивное объеди-
нение «Сибирь» (Дом Дружбы), 
Сибирский юридический уни-
верситет.

В этом году форум впервые 
организовали в формате он-
лайн. В нем приняли участие 
более 100 студентов высших 
и средних специальных учеб-
ных заведений города. Коман-
ды получали задания в группе 
«Центральный округ Омска»  
(vk.com/caomsk55) социальной 
сети «ВКонтакте».

«Для участников форума были 
подготовлены разнообразные 

задания. Им предлагалось решить 
тематические ребусы и задачи, уз-
нать по предложенным фотографи-
ям национальный праздник, снять 
видеоролик на тему толерантно-
сти, сделать национальное селфи. 
Ребята очень креативно отнеслись 
к выполнению этих заданий. Ведь 
наш город Омск – многонацио-
нальный, и только все вместе мы 
сможем сделать его более ком-
фортным и привлекательным для 
проживания», – отметил замести-
тель главы администрации Цен-
трального округа Николай Лось.

ВажнО, КОГда 
ВОКрУГ ВСе СВОИ

В Центральном округе состоялся VIII городской форум 
по профилактике экстремизма среди молодежи «Все 
свои». В этом году он впервые прошел в формате онлайн. 

 «Частица тепла» – помощь 
ветеранам Великой Отечествен-
ной войны, пенсионерам, людям 
с ограниченными возможностями 
здоровья.
 «Спасибо врачам» – по-

мощь медицинским работникам и 
учреждениям здравоохранения, 
мероприятия, направленные на 
предотвращение распростране-
ния коронавирусной инфекции.
 «Цветы жизни» – помощь 

социально незащищенным слоям 
населения, многодетным семьям, 
семьям, оказавшимся в трудной 
жизненной ситуации.
 «Мир вокруг» – проведение 

субботников, высадка деревьев, 
благоустройство территории, 
помощь животным.

СПОрТивНый гОрОд

В соревнованиях приняли 
участие команды комитетов тер-
риториального общественного 
самоуправления, клубов для де-
тей и молодежи по месту житель-
ства, предприятий и организаций.

В итоге в лыжной эстафете 
команда Центрального округа 

заняла в общем зачете третье ме-
сто. Серебро по перетягиванию 
каната оказалось у команды ОАО 
«Омскэнерго», бронза – у КТОСа 
«Загородный». В мини-футболе 
равных не было команде клуба 
для детей и молодежи «Моло-
дость», второе место – у команды 

ОАО «ОмскВодоканал». Золото в 
шахматах – у спортсменов ОАО 
«Омскэнерго», серебро – у клуба 
для детей и молодежи «Моло-
дость». В эстафетах семей второе 
и третье места завоевали  семьи 
Абраменко и Пестряковых соот-
ветственно. 

быСтрее, Выше, СИльнее!
Состоялся финал XX городской спартакиады «Спортивный город» по зимней програм-

ме. Центральный округ на соревнованиях представляли более 200 человек.

Команда Центрального округа завоевала на соревнованиях медали различного достоинства

Участники конкурса долж-
ны направить на электронную 
почту 75.dobro.omsk@mail.ru 
краткую информацию о том, где, 
когда и какое мероприятие со-
стоялось, а также его видео или 
фотоотчет, презентацию, ссылки 
на публикации в социальных 
сетях. Для участия принимают-
ся как индивидуальные, так и 
коллективные заявки, в которых 
необходимо указать контактные 
данные (Ф.И.О., номер телефона, 
адрес электронной почты, ссыл-
ка на социальные сети, название 
учреждения при наличии). Пла-
нируется, что итоги конкурса  
«75 Добрых Дел» будут подве-
дены в мае 2021 года, в период 
празднования Дня Победы.

иНициАТивА
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ПО ЗОВУ СердЦа
РЕшЕнИЕ 

СТАТь МэРОМ
– Несмотря на то, что я стала 

первой женщиной в истории 
Омска, занявшей кресло мэра, 
решение возглавить город-мил-
лионник приняла без долгих раз-
думий. Ведь к тому времени, как 
стать мэром, я уже была готова к 
этому уровню. Позади остались 
2,5 года в должности министра 
экономики, повышение квали-
фикации в Российской академии 
народного хозяйства и государ-
ственной службы при Президенте 
РФ. Полученные знания вместе с 
приобретенным опытом прошлых 
лет просто не давали мне покоя, 
хотелось решать новые сложные 
задачи.

В октябре 2017 года в регион 
был назначен исполняющим обя-
занности губернатора Александр 
Леонидович Бурков. И наши 
взгляды на развитие региона с 
запросом на изменения совпали. 
Взвесила всё, в итоге желание 

Мэр города Омска Оксана Фадина поделилась мыслями о работе женщин во власти, 
подробностями личной жизни, а также рассказала о своей странице в инстаграме. 

изменить ситуацию в городе к 
лучшему и осознание своих сил 
перевесили сомнения.

Выбирать любое занятие надо 
по зову сердца, как бы это баналь-
но ни звучало. Вот и этот шаг был 
мною полностью осознан и про-
чувствован. Я не жалею, я люблю 
эту работу. Как и любую другую, 
которую раньше выбирала. 

ЖЕнщИны 
ВО ВЛАСТИ

– Я не знаю, насколько людям 
важно, мужчина мэр или женщи-
на. Я бы не сосредотачивалась на 
половой принадлежности. Тут ва-
жен ум, характер и любовь к делу. 

И, конечно, важно неравнодушие. 
Если тебя городские проблемы 
тяготят и не вызывают интереса, 
то это не твое призвание. Тут надо 
просто отдавать себя. Считаю, 
доказывать, что я справлюсь с 
обязанностями мэра лучше, чем 
мужчины, – это потерять время.

О ДРУзьях 
– У меня было две подруги до 

назначения. У меня две подруги и 
сейчас. Они всё те же. Старый друг, 
как говорится, лучше новых двух.  
А знакомых, безусловно, стало 
много. Но надо разделять эти 
понятия, что я и делаю. И после 
окончания моего срока на посту 

ОТ ПЕрвОгО ЛицА

мэра я знаю, что две мои подруги 
будут всё так же рядом. Моё окру-
жение – это моя дочь, подруги и 
мои родители. Я не сторонник, 
чтобы вокруг меня вне работы 
было слишком шумно, людно. Но 
зато отыскались сами несколько 
школьных товарищей. Это было 
очень приятно. С институтскими 
приятелями я и раньше связь не 
теряла. 

СТРАнИЦА 
В ИнСТАГРАМЕ

– Я каждый вечер прихожу, 
укладываю ребенка спать и захо-
жу в инстаграм уже ночью. Темы 
для новых постов специально не 
выбираю, каждодневные дела 
их определяют: здесь всё, чем я 
занимаюсь, какими проблемами 
озадачена и как их решаю. Инста-
грам, конечно, связан с работой, 
но я свою страницу рассматри-
ваю именно как личную, поэтому 
я там общаюсь не только по жа-
лобам. У меня спрашивают, что 
я читаю, какую музыку слушаю, 
как провожу время с ребенком.

Комментарии бывают разные, 
а порой хлесткие. Но я понимаю: 
если люди пишут мне, то, возмож-
но, я осталась для них последней 
инстанцией и поэтому должна 
быть всегда доступна для обще-
ния. Объективная критика меня 
мотивирует.  У меня есть какие-то 
мысли, идеи и планы. А когда 
направление критики совпадает 

Оксана Фадина – любящая мама

с этими планами, ещё больше 
убеждаюсь, что я правильно ду-
маю — надо делать.

ПРИВычКИ И 
УВЛЕчЕнИя

– Кофе я пью в 8 утра, с этого 
начинается мой рабочий день. 
Если спать по 4 часа, то надо 
быть с утра бодрым, и кофе в 
этом очень помогает. Да я вооб-
ще кофеман. Мне не пришлось 
отказываться на посту мэра ни 
от чего, что было и ранее в моем 
скромном и до того ритме жизни. 
И в магазины я хожу за покупка-
ми, и на коньках вот выбралась 
наконец-то покататься, просто 
времени мало. Хотела книгу на-
писать, даже уже начала, но от 
этого пришлось пока отказаться. 
Тут нужно время, вдохновение, 
свобода, но сейчас это для меня 
роскошь. Но к ней я вернусь аб-
солютно точно. В голове иногда 
пишу её, осмысливаю пока.

О ДОчЕРИ
– Ева еще маленькая, ей нет и 

трех лет. Она уникальный ребе-
нок, всё схватывает. Уже читает 
стихи, поет песни со мной, знает 
все цвета и несколько цифр. Она 
очень активная, думаю, что в 
перспективе спорт будет нашим 
занятием. Но загадывать рано. 
Постижение мира ещё в самом 
начале. Сейчас мы с ней иногда 
ходим в бассейн. Морозы закон-
чатся – сделаем это регулярным 
занятием. Ева очень любит воду, 
ликует просто. 

Надо сказать, что с появлением 
дочери я стала требовательно 
относиться к формированию гра-
фика в выходные. И на них прио-
ритетное право у дочери, если не 
возникает каких-то неотложных 
вопросов. В рабочее время дочь 
с няней. Нам повезло, у нас заме-
чательная няня, она профессионал 
и прекрасный человек!

Несмотря на напряженный 
график, экстренные совещания 
и работу допоздна, у меня есть 
одно непреложное правило: 
дочку спать я всегда укладываю 
сама, Ева засыпает, а уже потом 
я сажусь за компьютер и продол-
жаю работу.

В этом году на бульваре им. Веретено появятся дорожки, линии наружного 
освещения, малые архитектурные формы, спортивная площадка

гОрОд, гдЕ Я ХОЧУ жиТЬ

Омская мэрия заключила контракты с подрядчиками 
на благоустройство общественных территорий по нац- 
проекту «Жилье и городская среда» в 2021 году. Работы 
во всех пяти округах начнутся уже в апреле.

КОмФОртнаЯ Среда длЯ ОмИЧей

Договоры с подрядными ор-
ганизациями, которые в этом году 
благоустроят городские простран-
ства по федеральному проекту 
«Формирование комфортной 
городской среды» нацпроекта 
«Жилье и городская среда», за-
ключены администрацией Омска 
1 февраля.

Как сообщили в департаменте 
городского хозяйства, компания 
ООО «СТК Вем-АН» благоустро-
ит Сад юннатов, ООО «ЗАВГОР» 
завершит работы по комплекс-
ному благоустройству площади 
Бударина (3-й этап), а также при-
ступит к реализации первых оче-
редей бульвара им. А. К. Веретено, 
скверов 1-й Красной Звезды и  
«Рубиновая мечта». Подрядчик  

ИП Миракян Д.С. выполнит работы 
по комплексному благоустройству 

ксТаТИ

В настоящее время нача-
лись работы с подрядчи-
ками: обсуждаются этапы 
реализации проектов бла-
гоустройства, имеющиеся 
ресурсы рабочих и спец-
техники. Идет детальное 
обсуждение проектов с ре-
сурсоснабжающими орга-
низациями, а также закупка 
и комплектация материа-
лов для выполнения работ.

ПКиО «Советский», ООО «СибДор» 
реализует самые масштабные 
проекты этого года: первые этапы 
благоустройства ПКиО «Зеленый 
остров» и ДК «Звездный».

Подрядные организации долж-
ны приступить к подготовитель-

Выбираем Вместе
напомним, что в Омске в ходе 

голосования уже определили об-
щественные территории, кото-
рые благоустроят по федераль-
ному проекту «Формирование 
комфортной городской среды» 
в 2022 году. это Городской сад в 
Центральном округе, сквер им. 
Панфилова в Октябрьском, пло-
щадь Лицкевича в Советском, 
микрорайон Прибрежный в  
Кировском, территория вдоль  
ул. Моторной, пр. Сибирско-
го и ул. Гашека в Ленинском.  
С 26 апреля по 30 мая 2021 года 
на сайте za.gorodsreda.ru прой-
дет онлайн-голосование за ди-
зайн-проекты этих территорий.

ным работам на территориях уже 
весной, по условиям контрак-
тов срок завершения работ на  
7 объектах – 1 сентября, по ПКиО 
«Зеленый остров» – 1 октября.  
По итогам состоявшихся конкурс-
ных процедур общая стоимость 
строительно-монтажных работ 
на всех территориях превышает 
200 миллионов рублей с учетом 
софинансирования из федераль-
ного, областного и городского 
бюджетов.
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КаК не ПОПаСть В СетИ мОшеннИКОВ
О том, как обезопасить свои денежные средства при погашении долга онлайн, избе-

жать чрезмерных списаний и о том, почему современному интернет-пользователю так 
важна финансовая грамотность, рассказала руководитель регионального Управления 
Федеральной службы судебных приставов России главный судебный пристав Омской 
области Галина Титова. 

По информации Обь-Иртыш-
ского управления по гидромете-
орологии и мониторингу окру-
жающей среды, в начале марта в 
этом году выпала месячная норма 
осадков. Обильные снегопады, 
которые принес мощный циклон, 
не прекращались несколько дней. 

С мест возможного подтопле-
ния специалистами Управления 
дорожного хозяйства и благоу-
стройства вывезено более 13 ты-
сяч кубических метров снега. 

Всего же на территории Цен-
трального округа определено 
107 мест возможного подтопле-

ГОтОВИмСЯ К ВеСеннемУ ПОлОВОдью
В Центральном округе идет активная работа по предотвра-

щению подтопления жилых домов частного сектора.

Жителям частного сектора необходимо вывезти снег с придомовой 
территории на снежные полигоны

ния – это больше, чем в других 
округах города. По опыту про-
шлых лет, в зоне особого риска –  
улицы Амурские, Северные, Су-
доремонтные, Линии, Подгорная, 
Восточные, 2-я Дорожная, Красно-
ярский тракт, микрорайоны Заго-
родный и Первокирпичный. Здесь 
противопаводковые мероприятия 
проводятся в первую очередь.

Активисты КТОСов обходят 
дома частного сектора и напо-
минают собственникам о необ-
ходимости соблюдать Правила 
благоустройства. Согласно им 
за владельцами домов в секторе 

– взаимодействие службы 
судебных приставов с гражда-
нами полностью переведено в 
электронный формат. Теперь 
через Интернет можно не толь-
ко узнать о задолженностях, но 
и погасить их.  насколько сложно 
оплатить долг онлайн?

– На самом деле нет ничего 
проще, ведь в настоящее время 
существует множество электрон-
ных платежных систем. Однако 
мы рекомендуем гражданам 
для погашения задолженности 
использовать только надежные 
онлайн-инструменты, указанные 

индивидуальной жилой застрой-
ки закреплена 5-метровая зона 
по уборке территории от снега. 
В ходе рейдов собственникам 
выдают памятки с информацией 
о том, что нужно делать для того, 
чтобы предупредить возможное 
подтопление дома.

Общественники обращают 
внимание омичей на то, что от 
снега и мусора необходимо очи-
стить не только придомовую 
территорию, но и имеющиеся во-
доотводы. На случай возможного 
подтопления жители должны за-
благовременно поднять продукты 
из погребов и подвалов, а также 
иметь в распоряжении бытовые 
электронасосы, ведра, лопаты или 
другой инвентарь. Если вода все 
же подойдет к дому, необходимо 
переместить ценные вещи на 
верхний этаж или чердак, поднять 
электроприборы на высоту более 
0,5 метра, заранее приготовить 
личные документы всех членов 
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ПОЛЕЗНО ЗНАТЬ

ОСтОрОжнее 
С ОГнем!

Специалисты отдела по 
делам гражданской обороны, 
чрезвычайным ситуациям и 
общественной безопасности 
администрации Центрально-
го округа напоминают важ-
ные правила, которые помо-
гут избежать трагедии.

важно

Телефоны вызова пожар-
ной охраны:
01– с городского телефона;
101 – с сотового телефона;
112 – единая диспетчер-
ская служба.

Для предупреждения пожаров 
во дворах частных домов и на дач-
ных участках в весенне-летний по-
жароопасный период запрещено:
 сжигать сухую траву и му-

сор на придомовой территории;
 оставлять без присмотра 

топящиеся печи;
 использовать открытый 

огонь в жилых помещениях и 
дворовых постройках.

Необходимо:
 очистить крышу от опав-

ших листьев, веток, хвои и мусора;
 соблюдать правила эксплу-

атации газовых приборов;
 следить за исправностью 

электропроводки;
 не перегружать электро-

сеть.

БЕЗОПАСНОСТЬ

на замЕТку

Куда обращаться в случае подтопления?
 Единая дежурно-диспетчерская служба, тел.: 78-78-78  
(круглосуточно).
 Контрольно-диспетчерская служба Управления дорож-
ного хозяйства и благоустройства Омска (ул. Степная, 73),  
тел.: 31-74-82 (круглосуточно).
 Дорожно-эксплуатационный участок Центрального 
округа (ул. 1-я Восточная, 50), тел.: 90-48-04 (круглосуточно). 

жКХ-КЛУБ

В ходе рейдов жителям раздают памятки, в которых указаны 
телефоны специализированных служб

на нашем официальном сайте: 
https://r55.fssp.gov.ru/. В первую 
очередь, это «Банк данных ис-
полнительных производств», с 
помощью которого можно узнать 
о долге, а после нажатия на кноп-
ку «оплатить» – погасить его по 
указанным реквизитам. 

Своевременное погашение 
долга позволяет избежать взы-
скания исполнительского сбора 
и уберечь денежные средства от 
дополнительных списаний.

– о каких списаниях идет речь? 
– Речь идет об исполнитель-

ском сборе – это установленная 

законом штрафная санкция за 
несвоевременное исполнение 
финансовых обязательств. Размер 
сбора составляет 7% от суммы 
долга, но не менее одной тысячи 
рублей. Таким образом, если у 
гражданина имелся неоплачен-
ный вовремя административный 
штраф ГИБДД в размере 500 
рублей, то с учетом исполнитель-
ского сбора при несвоевремен-
ной оплате штрафа сумма долга 
увеличится втрое. 

– существуют ли еще какие- 
то способы взаимодействия со 
службой судебных приставов в 
Интернете помимо проверки 
долгов?

– В настоящее время в службе 
судебных приставов совершен-
ствуется функционал различных 
дистанционных каналов коммуни-
кации с интернет-пользователями. 
Удаленно направлять свои обра-
щения, заявления граждане могут 
в форме электронного документа с 
помощью сервисов Единого порта-
ла госуслуг или через расположен-
ный на нашем официальном сайте 
ресурс «Интернет-приемная».

– в сети развивается кибер-
мошенничество, на телефон 
каждому может прийти смс 
сомнительного содержания 

о наличии долга. каким обра-
зом обезопасить себя, свои 
сбережения и не довериться 
мошенникам?

– Прежде всего, подчеркну, 
что служба судебных приставов 
не осуществляет рассылку СМС. 
В лучшем случае отправителем 
может быть банк, куда в пер-
вую очередь можно обратиться 
за разъяснениями, в худшем –  
лица, не вызывающие доверия.

Поэтому гражданам необ-
ходимо с особым вниманием 
относиться к сообщениям, со-
держащим ссылки на сторонние 
вредоносные сайты или файлы, 
открывать и скачивать которые 
не рекомендуется, прежде чем 
не будет установлена надежность 
источника.

– Что бы вы рекомендовали 
жителям омской области? 

– Если требуется получение 
информации о задолженности, 
следует обращаться только к офи-
циальным источникам: к сервису 
«Банк данных исполнительных 
производств», к мобильному при-
ложению с аналогичным функцио-
налом «ФССП России» или к сайту 
госуслуг. Таким образом, гражда-
нам гарантируется предоставление 
достоверных сведений и исключа-
ются любые риски, сопряженные с 
проведением транзакций во время 
интернет-серфинга. 

Материалы для публикации 
предоставлены пресс-службой 

УФСПП России по Омской областиСлужба судебных приставов не осуществляет рассылку СМС

семьи, выключить электричество, 
газ, воду, погасить огонь в печах.

 «Большой объем работ пред-
стоит выполнить специалистам 
окружного дорожно-эксплуата-

ционного участка Управления 
дорожного хозяйства и благо- 
устройства. Но свои обязанности 
есть и у всех хозяйствующих субъ-
ектов, включая собственников 
сектора индивидуальной жилой 
застройки. Только совместными 
усилиями мы сможем обеспечить 
прохождение паводка без проис-
шествий, избежав подтоплений», –  
подчеркнул начальник отдела 
содействия развитию жилищно-
го хозяйства, благоустройства и 
зеленого строительства адми-
нистрации Центрального округа 
Федор Аксенов.


